

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas berkah dan rahmat-Nya yang telah memberi kesehatan dan keselamatan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Instrumen Tes *Higher Order Thinking Skill (Hots)* Pada Materi Usaha Dan Energi Kelas X Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan Tp. 2020-2021”**. Skripsi ini diajukan untuk melengkapi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dr. Mariati Purnama S, S.Pd., M.Si., Dewi Wulandari, S.Si., M.Si. dan bapak Deo Demonta Pangabean, S.Pd.,M.Pd sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak , Muhammad Kadri dan Mukti Hamjah Harahap dan guru dari Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan yaitu Riana Napitu atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ibunda tercinta Azwani Lubis dan Ayahanda Hollad Suhunan yang telah membimbing, mendidik, serta memotivasi penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang, doa, serta spiritual materi selama perkuliahan dan penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Adinda Ismasiah Harahap yang telah memberikan motivasi, perhatian dan dukungan pada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 1 Agustus 2021

Penulis

Abdul Gani Nasution
NIM.4143321001

THE
Character Building
UNIVERSITY